

Jefe de Estado cubano sostuvo encuentro con vicepresidente de Gobierno ruso



El intercambio evidenció la intensidad de los vínculos estratégicos y las oportunidades existentes entre los dos países. Foto: Estudios Revolución

La Habana, 4 abr (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel sostuvo este viernes un encuentro con Dmitri Chernychenko, vicepresidente del Gobierno de Rusia.

En su cuenta en la red social X, el dignatario destacó que el intercambio puso de manifiesto la solidez de los vínculos estratégicos entre ambos países y las amplias posibilidades de seguir fortaleciendo la cooperación bilateral en diversas áreas.

“Fue muy productivo reencontrar al Vicepresidente del gobierno de Rusia, Dmitri Chernychenko. El intercambio evidenció la intensidad de nuestros vínculos estratégicos y las oportunidades existentes para continuar consolidando las relaciones bilaterales en todos los ámbitos”.

En la jornada, Chernychenko copresidió junto a Ricardo Cabrisas Ruiz, vice primer ministro de la República, la XXII Reunión de la Comisión Intergubernamental Ruso-Cubana para la Colaboración Económico-Comercial y Científico-Técnica. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380252-jefe-de-estado-cubano-sostuvo-encuentro-con-vicepresidente-de-gobierno-ruso>



Radio Habana Cuba